
Subject: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Thu, 22 Feb 2007 22:20:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, grüsse Euch alle zusammen!

Bin ein Chinese direkt aus Peking und muss wegen der Arbeit ein Auto fahren. Also, leider!
Warum leider? Dann erzähle euch was!

Heuzutage sind so viele Theater in Deutschland fusioniert, unser ist auch nicht ne ausnahme, und
schon lange her..... Ich bin neu engagierter Sänger in einem mittelgrossen Theater. Bin
geduldig, wirklich. Schon seit halbem Jahr bin ich immer mit meinen Kollegen zur Arbeit
mitgefahren. Das sind nicht kurze Wege. Einmal hin und her muss ich dann 60 km mitfahren und
bezahle die Fahrt für 4 Euro. Ja, die Fahrt kostet nicht viel, aber ich hab wirklich sehr viel
Mühe gegeben. 

Jedes Früh muss ich halb 7 aufstehen und zu einem Kollegen, der mich mitnehmen kann,
gehen, wenn ich ca. 10 Uhr Probe habe. Ich bin müde jetzt von der Mühe......

Letzten Monat habe ich beschlossen, dass ich sowie so ein Auto kaufen muss. Nicht wegen
anderes, nur der Arbeit. Aber probleme kommen dann.....

Seitdem meinem Studium im Jahr 2005 in Deutschland abgeschlossen ist, habe ich schon bei
Theater gearbeitet. Zuerst war eine Probezeit und dann einen anschliessend unbefristeten
Arbeitsvertrag bekommen. Aber ich bin doch ein Ausländer und muss mir jährlich ein neues
Visum besorgen, sonst ist alles in Deutschland ein Luftballon. 

Zu mir ist ein Auto nicht bilig, ich habe sehr naiv darangedacht, dass ich einen unbefristeten
Arbeitsvertrag habe. Es wäre kein Problem mit der Finanzierung des Autokaufens.

Aber die Banken brauchen Sicherheiten. Wegen meines Visums haben viele Banken
beschlossen, mir keine Bankkreditsmöglichkeiten anzubieten. Dafür sind noch sehr sehr viel
Mühe gegeben.

Dann sind Autoversicherungen. Bin wieder in diesem Bereich neu, obwohl ich in china schon 5
Jahre mein eigenes auto gefahren bin. Ich bekomme keine Schdenfreie Versicherungen und
muss nun ab sf 0 anfangen. Jeder weiss, das ist die Prozent 230....... Jährlich dann soll die um
1500 euro mit dem VK kosten. Ich bin dieses mal wirklich von der Belastung kaputt geschlagen.
Warum lebe ich als ein Ausländer so schwer? Oder nicht nur ich sondern Ihr lebt in eigenem
Land trotzdem auch sehr schwer? Ich will nur eine Antwort bekommen. Und vielleicht kann
jemand mir ein zwei tipp geben. Wie soll ich jetzt tun? Mit dem Autokaufen aufgeben? 

Danke Euch allen fürs Lesen, mit meinem Deustcherkenntnis kann ich noch nicht so gut wie Ihr
schreiben. Bitte verständnis. 

Bis dann!

Lei
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Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Boy2Man on Thu, 22 Feb 2007 23:08:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was möchtest Du uns damit sagen?

Jeder fängt halt bei 230% an.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Thu, 22 Feb 2007 23:14:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist doch unfair! 

Ich bin kein Anfänger mehr. In deutschland bin ich ja anfänger, aber ich besitze schon seit
langer Zeit einen chinesischen internationalen Führerschein. manche deutsche Gesetze sind so
blöd, finde ich. Man muss so rechnen, seit wann eine person auf der Erde gefahren ist, nicht in
Deutschland, oder? und ich teile Euch mit, die chinesiche Verkehrsordnung ist die Gleiche wie
Eure deutsche.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by otto_m on Fri, 23 Feb 2007 10:11:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Musikjunge schrieb am Don, 22 Februar 2007 23:20Hallo, grüsse Euch alle zusammen!

Bin ein Chinese direkt aus Peking und muss wegen der Arbeit ein Auto fahren. Also, leider!
Warum leider? Dann erzähle euch was!

Heuzutage sind so viele Theater in Deutschland fusioniert, unser ist auch nicht ne ausnahme, und
schon lange her..... Ich bin neu engagierter Sänger in einem mittelgrossen Theater. Bin
geduldig, wirklich. Schon seit halbem Jahr bin ich immer mit meinen Kollegen zur Arbeit
mitgefahren. Das sind nicht kurze Wege. Einmal hin und her muss ich dann 60 km mitfahren und
bezahle die Fahrt für 4 Euro. Ja, die Fahrt kostet nicht viel, aber ich hab wirklich sehr viel
Mühe gegeben. 
Jedes Früh muss ich halb 7 aufstehen und zu einem Kollegen, der mich mitnehmen kann,
gehen, wenn ich ca. 10 Uhr Probe habe. Ich bin müde jetzt von der Mühe......

Letzten Monat habe ich beschlossen, dass ich sowie so ein Auto kaufen muss. Nicht wegen
anderes, nur der Arbeit. Aber probleme kommen dann.....

Seitdem meinem Studium im Jahr 2005 in Deutschland abgeschlossen ist, habe ich schon bei
Theater gearbeitet. Zuerst war eine Probezeit und dann einen anschliessend unbefristeten
Arbeitsvertrag bekommen. Aber ich bin doch ein Ausländer und muss mir jährlich ein neues
Visum besorgen, sonst ist alles in Deutschland ein Luftballon. 
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Zu mir ist ein Auto nicht bilig, ich habe sehr naiv darangedacht, dass ich einen unbefristeten
Arbeitsvertrag habe. Es wäre kein Problem mit der Finanzierung des Autokaufens.

Aber die Banken brauchen Sicherheiten. Wegen meines Visums haben viele Banken
beschlossen, mir keine Bankkreditsmöglichkeiten anzubieten. Dafür sind noch sehr sehr viel
Mühe gegeben.

Dann sind Autoversicherungen. Bin wieder in diesem Bereich neu, obwohl ich in china schon 5
Jahre mein eigenes auto gefahren bin. Ich bekomme keine Schdenfreie Versicherungen und
muss nun ab sf 0 anfangen. Jeder weiss, das ist die Prozent 230....... Jährlich dann soll die um
1500 euro mit dem VK kosten. Ich bin dieses mal wirklich von der Belastung kaputt geschlagen.
Warum lebe ich als ein Ausländer so schwer? Oder nicht nur ich sondern Ihr lebt in eigenem
Land trotzdem auch sehr schwer? Ich will nur eine Antwort bekommen. Und vielleicht kann
jemand mir ein zwei tipp geben. Wie soll ich jetzt tun? Mit dem Autokaufen aufgeben? 

Danke Euch allen fürs Lesen, mit meinem Deustcherkenntnis kann ich noch nicht so gut wie Ihr
schreiben. Bitte verständnis. 

Bis dann!

Lei

???

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Boy2Man on Fri, 23 Feb 2007 11:55:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Solche Dinge sind immer in einem Gegeseitigkeitsverhältnis zu betrachten.

Frage:

Kann ein Deutscher seine Versicherungsprozente auf China übertragen? - vermutlich nicht.
Also, warum sollte es dann andersrum so sein? 

Ich möchte jetzt jedoch nicht tiefer in derartige Diskussionen einsteigen.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Fri, 23 Feb 2007 11:59:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007 00:14Das ist doch unfair! 
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Ich bin kein Anfänger mehr. In deutschland bin ich ja anfänger, aber ich besitze schon seit
langer Zeit einen chinesischen internationalen Führerschein. manche deutsche Gesetze sind so
blöd, finde ich. Man muss so rechnen, seit wann eine person auf der Erde gefahren ist, nicht in
Deutschland, oder? und ich teile Euch mit, die chinesiche Verkehrsordnung ist die Gleiche wie
Eure deutsche.

Nö das ist nicht gemein... das ist logisch und nachvollziehbar... Wir wollen ja nicht anfangen,
was uns an den chinesischen Gesetzen alles nicht gefällt...

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Alex1 on Fri, 23 Feb 2007 12:01:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also ich bin mit 140% eingestiegen.

Du musst nur zur richtigen Versicherung gehen!

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 12:20:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach so! Danke für die Information. Aber welche Firmen sind die?

Danke noch mal im voraus!

Lei

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 12:28:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Boy2Man schrieb am Fre, 23 Februar 2007 12:55Solche Dinge sind immer in einem
Gegeseitigkeitsverhältnis zu betrachten.

Frage:

Kann ein Deutscher seine Versicherungsprozente auf China übertragen? - vermutlich nicht.
Also, warum sollte es dann andersrum so sein? 

Ich möchte jetzt jedoch nicht tiefer in derartige Diskussionen einsteigen.

Die Fragen könnt Ihr gerne stellen. Für andere will ich nicht behaupten, nur für deutschen
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Führerschein alleine weiss ich, dass er von chinesischer Führerscheinstelle anerkannt ist,
wenn man einen deutschen Führerschein oder einen EU-Führerschein hat.

Wenn der Führerschein anerkannt ist, sind die Versicherungsprozente auch möglicherweise
niedriger.

Ich weiss, unsere chinesische Gesetze haben auch viele Lücke und Nachteile. Aber ich finde,
die sind noch mehr menschlich. Allerdings deutsche Gesetzte sind so steif.......

Voll schade........

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Gast on Fri, 23 Feb 2007 12:33:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich weiss, unsere chinesische Gesetze haben auch viele Lücke und Nachteile. Aber ich
finde, die sind noch mehr menschlich. 

            

schnell und effektiv wolltest du sagen. bzw. dass sie einen sehr hohen menschenverbrauch
haben... 

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 12:39:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sancho pansa schrieb am Fre, 23 Februar 2007 13:33Zitat:Ich weiss, unsere chinesische Gesetze
haben auch viele Lücke und Nachteile. Aber ich finde, die sind noch mehr menschlich. 

            

schnell und effektiv wolltest du sagen. bzw. dass sie einen sehr hohen menschenverbrauch
haben... 

Neinnnnnnnnnnnnn, ich meine, die sind mehr an Menschen gedacht. 

Menschverbrauch ist auch hoch, da hast Du ja recht. Wir haben hohen Anteil von dem Volk der
Erde. 1,5 Milliade vermutlich. Weil es noch manche gäbe, die auf dem Land wohnen und gar
nicht bei der Behörde angemeldet sind.

Also, jeder braucht Arbeit um zu leben. Im Gesetzbereich auch nicht anders.
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Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Fri, 23 Feb 2007 12:53:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007 13:20Ach so! Danke für die Information. Aber
welche Firmen sind die?

Danke noch mal im voraus!

Lei

Da wird dir nix anderes übrig bleiben und die Versicherungen abklappern... da kochen alle ihr
eigenes Süppchen...

Vielleicht hast du ja bei einer Gesellschaft deine anderen Versicherungen (Haftpflicht, Unfall,
Rechtschutz, Wohngebäude,...).
Dann hat man da ganz andere Verhandlungsmöglichkeiten...

Oder eben als Zweitfahrzeug über den Ehepartner oder Familie... dann steigt man teilweise
sogar bei 90% ein.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Fri, 23 Feb 2007 12:54:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sancho pansa schrieb am Fre, 23 Februar 2007 13:33Zitat:Ich weiss, unsere chinesische Gesetze
haben auch viele Lücke und Nachteile. Aber ich finde, die sind noch mehr menschlich. 

            

schnell und effektiv wolltest du sagen. bzw. dass sie einen sehr hohen menschenverbrauch
haben... 

...aber nur absolut betrachtet     

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 12:58:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Fre, 23 Februar 2007 13:53Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007
13:20Ach so! Danke für die Information. Aber welche Firmen sind die?

Danke noch mal im voraus!

Lei

Page 6 of 22 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=751
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6374&goto=65029#msg_65029
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=65029
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=751
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6374&goto=65030#msg_65030
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=65030
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2051
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6374&goto=65032#msg_65032
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=65032
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Da wird dir nix anderes übrig bleiben und die Versicherungen abklappern... da kochen alle ihr
eigenes Süppchen...

Vielleicht hast du ja bei einer Gesellschaft deine anderen Versicherungen (Haftpflicht, Unfall,
Rechtschutz, Wohngebäude,...).
Dann hat man da ganz andere Verhandlungsmöglichkeiten...

Oder eben als Zweitfahrzeug über den Ehepartner oder Familie... dann steigt man teilweise
sogar bei 90% ein.

Danke! Werde mal erkündigen.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by pilos on Fri, 23 Feb 2007 12:58:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie ist es den mit öffentliche verkehrsmittel...deutschland ist da meistens sehr gut ausgebaut...  

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Alex1 on Fri, 23 Feb 2007 13:01:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.generali.de/docs/home
sehr gute und günstige Versicherung! Meine ganze Familie ist umgestiegen und bei jedem Auto
war die Versicherung billiger als bei der alten. Und mich haben sie dieses Jahr gleich auf 100%
eingestuft. Obwohl ich erst seid letztes Jahr mein Führerschein habe 

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 13:08:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alex1 schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:01http://www.generali.de/docs/home
sehr gute und günstige Versicherung! Meine ganze Familie ist umgestiegen und bei jedem Auto
war die Versicherung billiger als bei der alten. Und mich haben sie dieses Jahr gleich auf 100%
eingestuft. Obwohl ich erst seid letztes Jahr mein Führerschein habe 
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Schön Schön Schön.......

Geneali ist gleich neben mir..... 

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Alex1 on Fri, 23 Feb 2007 13:09:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja dann mach mal bei denen ein Termin aus und lass dir ein Angebot machen. 

Bei welcher Versicherung bist du gerade??

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 13:11:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Fre, 23 Februar 2007 13:58
wie ist es den mit öffentliche verkehrsmittel...deutschland ist da meistens sehr gut ausgebaut...  

Die sind aber nicht billig. Wenn ich jeden Tag mit dem Zug hin und her umfahre, brauche ich noch
mehr und mehr Mühe noch zu geben. 

Aber deine Meinung stimme ich zu. In deutschland sind alle Einrichtungen und die öffentlichen
Verkehrsmittel sehr gut ausgebaut. Viel viel viel besser als in meine Heimat. Das muss ich dazu
sagen. Zwar ist China gross, aber die Regierung muss doch was machen. Nicht sich
langweilen.......

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 13:13:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Huk habe ich jetzt..... Die ist aber sehr teuer.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Fri, 23 Feb 2007 13:15:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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War nicht China das Land der Fahrräder?

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Alex1 on Fri, 23 Feb 2007 13:16:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja hast du mal nach monatskarten oder jahresabo geschaut?? die sind öfters auch billiger als mit
dem Auto!

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 13:27:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:15War nicht China das Land der Fahrräder?

Immer noch. Weil es Armut noch geben soll.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by tvtotalfan on Fri, 23 Feb 2007 13:32:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moped !!

Moped ist ne feine Sache - möglichst keinen Plastikroller und wenn doch... was solls,
hauptsache günstig. 

Hey Lei, hättest Botschafter werden sollen, die bekommen alles (hinten) reingedrückt und
sowieso werden für die immer Ausnahmen gemacht  

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 13:33:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alex1 schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:16ja hast du mal nach monatskarten oder jahresabo
geschaut?? die sind öfters auch billiger als mit dem Auto!

Ich hab schon mal erkündigt. Nicht besser als wenn ich fahre selbst und noch dazu 2,3
Kollegen mitnehmen kann. Ich befinde mich in einer sozusagen deutschen Lücke, Thüringen.
Was weiss ich, es gibt die günstigtste Möglichkeit für Hopperticket. Aber Hin und
Rückfahrt insgesamt kostet 6 Euro. Letztes Jahr war 4,20 Euro. Alles sind teurer geworden.......
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Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Fri, 23 Feb 2007 13:35:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:27MarcWen schrieb am Fre, 23 Februar 2007
14:15War nicht China das Land der Fahrräder?

Immer noch. Weil es Armut noch geben soll.

Glaube nicht, dass es allein ein Grund von Armut ist...

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 13:40:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tvtotalfan schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:32Moped !!

Moped ist ne feine Sache - möglichst keinen Plastikroller und wenn doch... was solls,
hauptsache günstig. 

Hey Lei, hättest Botschafter werden sollen, die bekommen alles (hinten) reingedrückt und
sowieso werden für die immer Ausnahmen gemacht  

Will auch Moped fahren. Aber, aber, wie soll ich sagen?!

Eine Familienangehörige ist wegen des Mopedsunfalls gestorben. Ich hab meiner Mutter auch
versprochen. In diesem Leben nie nie nie ein Moped fahre ich. Zwar ist meine Mutter weit weg
von mir, aber was die alte Generation sagt, soll man auch behalten, oder? Die Ansagen sind
bestimmmt sinnvoll.

Ein Botschaft kann ich noch werden? Darüber habe ich noch nie gedacht. Ich bin Musiker,
ausser musik kann ich noch gut kochen. Sonst dann nichts mehr....... Tja, wie soll ich ein
Botschafter werden? Kannst du mir sagen?   

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 13:44:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:35Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007
14:27MarcWen schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:15War nicht China das Land der
Fahrräder?

Immer noch. Weil es Armut noch geben soll.

Glaube nicht, dass es allein ein Grund von Armut ist...
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ja natürlich gibt es vielfältige Fakten für den Spitznamen für China. Aber ich meine, erste
Fakt soll Arnut sein. Als zweites will ich sagen die niedrigen Monatsgehalte und zu viele billige
Arbeitsplätze. Also in china kann nicht jede Familie ein Auto leisten. Bankkredit funktioniert in
China nicht. Die Banken brauchen sicherheiten. Mit wenigem Gehalt kann man die Banken nicht
überzeugen.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Fri, 23 Feb 2007 16:47:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:44MarcWen schrieb am Fre, 23 Februar 2007
14:35Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:27MarcWen schrieb am Fre, 23 Februar
2007 14:15War nicht China das Land der Fahrräder?

Immer noch. Weil es Armut noch geben soll.

Glaube nicht, dass es allein ein Grund von Armut ist...

ja natürlich gibt es vielfältige Fakten für den Spitznamen für China. Aber ich meine, erste
Fakt soll Arnut sein. Als zweites will ich sagen die niedrigen Monatsgehalte und zu viele billige
Arbeitsplätze. Also in china kann nicht jede Familie ein Auto leisten. Bankkredit funktioniert in
China nicht. Die Banken brauchen sicherheiten. Mit wenigem Gehalt kann man die Banken nicht
überzeugen.

Und das ist auch gut so... China wird in 10 - 20 Jahre ganz andere Probleme bekommen...
irgendwann sollte sich jeder über CO2 Ausstoß und Klimaveränderungen seine Gedanken
machen...

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 17:13:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Fre, 23 Februar 2007 17:47Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007
14:44MarcWen schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:35Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar
2007 14:27MarcWen schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:15War nicht China das Land der
Fahrräder?

Immer noch. Weil es Armut noch geben soll.

Glaube nicht, dass es allein ein Grund von Armut ist...

ja natürlich gibt es vielfältige Fakten für den Spitznamen für China. Aber ich meine, erste
Fakt soll Arnut sein. Als zweites will ich sagen die niedrigen Monatsgehalte und zu viele billige
Arbeitsplätze. Also in china kann nicht jede Familie ein Auto leisten. Bankkredit funktioniert in
China nicht. Die Banken brauchen sicherheiten. Mit wenigem Gehalt kann man die Banken nicht
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überzeugen.

Und das ist auch gut so... China wird in 10 - 20 Jahre ganz andere Probleme bekommen...
irgendwann sollte sich jeder über CO2 Ausstoß und Klimaveränderungen seine Gedanken
machen...

Was von Dir geschrieben ist, zählt schon nicht mehr zu neuen chinesischen Umweltthemen. Seit
2000 ist in China im Sommer schon über 40 Grad. Es ist aber verboten im Fernsehen zu
benachrichten. Sonst müssen alle Fabriken und Firmen geschlossen sein. Alle Leute gehen
nach Hause und sind arbeitslos. Solch ist so eine Reihe Problem. Woher kommt die hohe
Temperatur? Natürlich hauptsächlich teilweise aus Ausstoss und Industrie, dann sind die
Klimaanlagen auch keine Ausnahme. 

Ich fürchte jetzt schon, wie ich meinen Urlaub in China verbringen kann, wenn ich im Sommer
nach China fliege. 

Tja, eigentlich ist das Thema auch nicht nur in China, das ist ein globares Problem. Aber Ihr habt
z. B. sehr viele Grüne am Rand jeder Stadt. Mindestens. Wir haben es nicht. Die Regierung
braucht jetzt nur Entwicklung von Wirtschaft und Ihdustrie usw. Aber die hat vielleicht schon
vergessen, dass es sinnlos ist, was von der Regierung gemacht hat, wenn niemand auf der Erde
leben kann.......Aber ich bin nur ein kleines Volk und kann gar nichts ändern. Hauptsache ist,
dass die chinesische Regierung selbst dafür reagieren soll.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Raiders-Fan on Fri, 23 Feb 2007 17:21:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenn hier nicht bald von anderen Ländern druck gemacht wird passiert garnichts. Die Chinesen
wollen mit allem mittteln wirtschaftsaufschwung, die natur ist ihnen egal. Die EU sollte mal Druck
machen. Von den USA ist kein Druck zu erwarten das sind noch größere
Umweltverschmutzer.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 17:46:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hunter schrieb am Fre, 23 Februar 2007 18:21wenn hier nicht bald von anderen Ländern druck
gemacht wird passiert garnichts. Die Chinesen wollen mit allem mittteln wirtschaftsaufschwung,
die natur ist ihnen egal. Die EU sollte mal Druck machen. Von den USA ist kein Druck zu erwarten
das sind noch größere Umweltverschmutzer.

Druck bedeutet Kriege. Hoffentlich kein Krieg wird geführt. Ihr deutsche sind noch nicht von
dem schrecklichen 2. Weltkrieg aufgeweckt? 

Lieber freundliche Mitteilungen! Wir wollen niemals Kriege auf der Erde haben. Und sie kann auch
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niemals Kriege ertragen und wird dann explodieren.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Raiders-Fan on Fri, 23 Feb 2007 18:42:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Musikjunge bitte überleg dir mal deine Aussagen!
Was soll man den sonst machen um die Chinesen zur Vernunft zu bringen?

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by reinforcement on Fri, 23 Feb 2007 18:54:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hunter schrieb am Fre, 23 Februar 2007 19:42@Musikjunge bitte überleg dir mal deine
Aussagen!
Was soll man den sonst machen um die Chinesen zur Vernunft zu bringen?

DIE....ich hasse dieses DIE....

dieses DIE hör ich ständig.....
ich glaub ich bin der einzige Mensch mit einer DIE Allergie!

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 19:03:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hunter schrieb am Fre, 23 Februar 2007 19:42@Musikjunge bitte überleg dir mal deine
Aussagen!
Was soll man den sonst machen um die Chinesen zur Vernunft zu bringen?

Habe ich was falsches gesagt? Ich finde nicht...

Auf chinesisch haben wir so eine Redewendung, alle Hände giessen und es werden
gliückliche Blumen kommen. 

Wenn ein Volk Problem hat und niemand hilft, sondern es nur darüber gelacht wird, oder wie du
gesagt hast, nur Druck Druck Druck. Was wird passieren? Überleg dir auch mal deine
Aussagen!
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Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Fri, 23 Feb 2007 19:12:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Fre, 23 Februar 2007 19:54Hunter schrieb am Fre, 23 Februar 2007
19:42@Musikjunge bitte überleg dir mal deine Aussagen!
Was soll man den sonst machen um die Chinesen zur Vernunft zu bringen?

DIE....ich hasse dieses DIE....

dieses DIE hör ich ständig.....
ich glaub ich bin der einzige Mensch mit einer DIE Allergie!

Ich bin einer von dem DIE. Vielleicht ist China noch nicht stark genug oder modern genug. Aber
wir versuchen unseren Traum zu erfürllen. Umwelt ist ein generationslanges Thema, durch
einen Druck oder einen Krieg kann man gar keine richtige Umweltgesetze durchführen. Ich
persönlich hoffe, wir, also Ihr deutsche und wir Chinesen können lebenslang miteinander
freundlich sein. Was wir nicht haben, könnt ihr uns lehren. Was ihr benötigt, sollen wir helfen.
Das ist alles mit Kooperation gemeint.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Sat, 24 Feb 2007 10:38:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mal ne andere Frage... um welche Region dreht es sich denn?? In welcher Großstadt steht denn
das Theater?

Oft gibt es in den Regionen auch Universitäten... man könnte z.B. ein Studium aufnehmen und
mittels Semesterbeitrag kann man kostenfrei die öffentlichen Verkehrsmittel nutzen 

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Sat, 24 Feb 2007 12:07:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Sam, 24 Februar 2007 11:38Mal ne andere Frage... um welche Region
dreht es sich denn?? In welcher Großstadt steht denn das Theater?

Oft gibt es in den Regionen auch Universitäten... man könnte z.B. ein Studium aufnehmen und
mittels Semesterbeitrag kann man kostenfrei die öffentlichen Verkehrsmittel nutzen 

Ach so! Aber in der Stadt gibt's gar keine Universität oder Hochschule. Als eine möglichkeit
kann man Volkshochschule auswählen. Mal sich immatrakurieren und dann kann ein
Semesterticket bekommen.
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Du bist schlau, haha......  

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Sat, 24 Feb 2007 13:07:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wo ist denn Deine Arbeit bzw. Theater? Gera?

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Sat, 24 Feb 2007 14:22:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Sam, 24 Februar 2007 14:07Wo ist denn Deine Arbeit bzw. Theater? Gera?

Ja. Also manchmal auch in Altenburg. Weil die Arbeitsorte die beiden Städte sind. Das Theater
ist dann Theater und Philharmonie Thüringen GmbH. 

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Unkreativer on Sat, 24 Feb 2007 17:03:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:11pilos schrieb am Fre, 23 Februar 2007 13:58
wie ist es den mit öffentliche verkehrsmittel...deutschland ist da meistens sehr gut ausgebaut...  

Die sind aber nicht billig. Wenn ich jeden Tag mit dem Zug hin und her umfahre, brauche ich noch
mehr und mehr Mühe noch zu geben. 

Aber deine Meinung stimme ich zu. In deutschland sind alle Einrichtungen und die öffentlichen
Verkehrsmittel sehr gut ausgebaut. Viel viel viel besser als in meine Heimat. Das muss ich dazu
sagen. Zwar ist China gross, aber die Regierung muss doch was machen. Nicht sich
langweilen.......
Hast Du Dich mal nach Monatskarten umgeschaut? Natürlich darf man nicht die Einzelfahrten
bezahlen, das ist natürlich viel zu teuer. Schau mal in welchem Verkehrsbund du Dich bewegen
musst und frag da noch den Kosten für eine Monatskarte nach!   

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by pilos on Sat, 24 Feb 2007 17:17:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Sam, 24 Februar 2007 18:03Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007
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14:11pilos schrieb am Fre, 23 Februar 2007 13:58
wie ist es den mit öffentliche verkehrsmittel...deutschland ist da meistens sehr gut ausgebaut...  

Die sind aber nicht billig. Wenn ich jeden Tag mit dem Zug hin und her umfahre, brauche ich noch
mehr und mehr Mühe noch zu geben. 

Aber deine Meinung stimme ich zu. In deutschland sind alle Einrichtungen und die öffentlichen
Verkehrsmittel sehr gut ausgebaut. Viel viel viel besser als in meine Heimat. Das muss ich dazu
sagen. Zwar ist China gross, aber die Regierung muss doch was machen. Nicht sich
langweilen.......
Hast Du Dich mal nach Monatskarten umgeschaut? Natürlich darf man nicht die Einzelfahrten
bezahlen, das ist natürlich viel zu teuer. Schau mal in welchem Verkehrsbund du Dich bewegen
musst und frag da noch den Kosten für eine Monatskarte nach!   

http://www.mdv.de/index.php?jk=2

 http://www.nahverkehr.de/vomoti/download/VMTTariftabelle.pdf ?navid=1

http://nahverkehr.de/vmt/tarife/thueringenticket/tt.shtml

http://nahverkehr.de/vmt/nahverkehr/index.shtml?navid=10

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Sat, 24 Feb 2007 17:36:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Sam, 24 Februar 2007 18:03Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007
14:11pilos schrieb am Fre, 23 Februar 2007 13:58
wie ist es den mit öffentliche verkehrsmittel...deutschland ist da meistens sehr gut ausgebaut...  

Die sind aber nicht billig. Wenn ich jeden Tag mit dem Zug hin und her umfahre, brauche ich noch
mehr und mehr Mühe noch zu geben. 

Aber deine Meinung stimme ich zu. In deutschland sind alle Einrichtungen und die öffentlichen
Verkehrsmittel sehr gut ausgebaut. Viel viel viel besser als in meine Heimat. Das muss ich dazu
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sagen. Zwar ist China gross, aber die Regierung muss doch was machen. Nicht sich
langweilen.......
Hast Du Dich mal nach Monatskarten umgeschaut? Natürlich darf man nicht die Einzelfahrten
bezahlen, das ist natürlich viel zu teuer. Schau mal in welchem Verkehrsbund du Dich bewegen
musst und frag da noch den Kosten für eine Monatskarte nach!   

Danke sehr! Ich mach's sofort!

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Sat, 24 Feb 2007 17:37:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Sam, 24 Februar 2007 18:17Unkreativer schrieb am Sam, 24 Februar 2007
18:03Musikjunge schrieb am Fre, 23 Februar 2007 14:11pilos schrieb am Fre, 23 Februar 2007
13:58
wie ist es den mit öffentliche verkehrsmittel...deutschland ist da meistens sehr gut ausgebaut...  

Die sind aber nicht billig. Wenn ich jeden Tag mit dem Zug hin und her umfahre, brauche ich noch
mehr und mehr Mühe noch zu geben. 

Aber deine Meinung stimme ich zu. In deutschland sind alle Einrichtungen und die öffentlichen
Verkehrsmittel sehr gut ausgebaut. Viel viel viel besser als in meine Heimat. Das muss ich dazu
sagen. Zwar ist China gross, aber die Regierung muss doch was machen. Nicht sich
langweilen.......
Hast Du Dich mal nach Monatskarten umgeschaut? Natürlich darf man nicht die Einzelfahrten
bezahlen, das ist natürlich viel zu teuer. Schau mal in welchem Verkehrsbund du Dich bewegen
musst und frag da noch den Kosten für eine Monatskarte nach!   

http://www.mdv.de/index.php?jk=2

  http://www.nahverkehr.de/vomoti/download/VMTTariftabelle.pdf ?navid=1

http://nahverkehr.de/vmt/tarife/thueringenticket/tt.shtml

http://nahverkehr.de/vmt/nahverkehr/index.shtml?navid=10
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Vielen Dank für die Infprmationen!  

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Raiders-Fan on Sun, 25 Feb 2007 14:09:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Musikjunge was hälst du von dem verbrecherischen System was zurzeit in China herscht.
Das ist Ultra-Kapitalismus mit kommunistischen Führungsstil. Mao hätte die Leute die euch
heute ausbeuten alle öffentlich hinrichten lassen , und das zurecht !

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Mon, 26 Feb 2007 13:52:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hunter schrieb am Son, 25 Februar 2007 15:09@ Musikjunge was hälst du von dem
verbrecherischen System was zurzeit in China herscht. Das ist Ultra-Kapitalismus mit
kommunistischen Führungsstil. Mao hätte die Leute die euch heute ausbeuten alle öffentlich
hinrichten lassen , und das zurecht !

Eigentlich will ich nicht in diesem Beitrag kein politisches Thema führen. Aber wenn du willst, ist
es auch kein Problem.

Ich bin der Meinung, dass unser damaliger Vorsitzender, Mao im Leben auch viel falsches
gemacht hat. Aber wir haben ihn anders beurteilt. Seine Erfolg für China waren mehr als seine
Fehler. Eins davon ist, dass er eine Kulturrevolution durchgeführt hat. Davon haben wir sehr
grosse Schäden bekommen. Beispielsweise sind die Menschenschäden,
Sozialsystemschäden, Wirtschaftssystemschäden usw. Was er sehr gut gemacht, ist uns
Chinesen, dass er ein sehr neues China gegründet hat. In dem China leben wir Chinesen wohl
und freudig. 

Aber zu dem Systemthema kann ich dich leider nicht zustimmen. Der Ultra-Kapitalismus mit
kommunistischen Frühlingsstil ist aber auf Deustch falsch übersetzt. Wir habe Chinas System
mit dem Sinn gedeutet, wir gründen einen Kommunismus mit chinesischem Stil. Tja, was soll
der Chinesischer Stil sein? Weiss ich nicht, du auch nicht. Weil wir versuchen alles neu zu
probieren, man darf Fehler beim Versuch machen und auch sehr gross mutige Versuche
führen. Und das Ziel ist aber nur eins, nämlich, dass wir alle Chinesen immer mehr besser
leben können. 

Alle Leute wissen doch, vor 20 Jahren können wir Chinesen gar nicht ins Ausland gehen, aber
heutzutage haben wir schon eine Tür zur ganzen Welt geöffnet.Wir können mit selber Will
irgendwohin einreisen und zum Studium, zum Arbeiten, zum Forschen und zum Entwickeln. Wir
haben jetzt auch selbe starke Industriesysteme, Ernährnungsmittelindustrie und
Mineralindustrie. Fast alle Länder können z. B. Kohlen aus China mitbenutzen. China ist gross
und entwickelbar. Es gibt sehr viele vielfältigen Mineralsorten und noch nicht entwickelte
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Industrien. Leider habe wir zu viele Einwohner in China, deswegen hat unsere Regierung auch
eine Notfallgesetz durchgeführt, das ist euch auch sehr bekannt. Jede Familie darf nur ein KInd
haben. Es ist nicht unmenschlich, sondern ist das für das ganze Sozial gedacht. Wir haben jetzt
Volkproblem. Wenn wir uns nicht rechtzeitig reduzieren, kann noch schweres Problem später
passieren. Und ich bin ein Einzelkind und fühle mich auch sehr wohl. Manchmal fühle ich
mich sehr einsam, aber wenn ich daram gedacht habe, dass meine Familie auch für China,
unser eignes Land was gemacht hat, ist die Einsamkeit schon weg. Wir sind stolz auf unsere Tat.
Es gibt eine Redewendung für solches Verhalten: Es wird in China alles geändert, wir fangen
mal an mit uns selbst!

Vielleicht ist China von deutschen Augen aus noch nicht sehr stark genug, aber ich meine, wir
versuchen alles zu entdecken und versuchen. Nur als Unterstützung brauchen wir eure stärke
Ärme. Wir versuchen jetzt alles nachzumachen, das bedeutet, wir werden später was neues
produzieren. Chinesen sind nicht blöd! Bitte glaubt ihr uns!

Ich führe gerne ein politisches Thema. Also, wenn ihr euch für was interessieren solltet,
können wir gerne darüber diskussieren!

Bis dann!

Lei

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Mon, 26 Feb 2007 14:04:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Musikjunge schrieb am Mon, 26 Februar 2007 14:52

Vielleicht ist China von deutschen Augen aus noch nicht sehr stark genug, aber ich meine, wir
versuchen alles zu entdecken und versuchen. Nur als Unterstützung brauchen wir eure stärke
Ärme. Wir versuchen jetzt alles nachzumachen, das bedeutet, wir werden später was neues
produzieren. Chinesen sind nicht blöd! Bitte glaubt ihr uns!

Lei

So etwas nennt man Plagiate und ist nicht die schöne englische Art...   

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Amarok on Mon, 26 Feb 2007 14:20:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gestern kam auf RTL ne Reportage über so ne Rüstungsmesse. Ein Chinese fotografiert
gerade von allen Seiten ne Rakete ab, wird vom Reporter gefragt ob er was kaufen will, grinst und
rennt weg.   
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Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Mon, 26 Feb 2007 23:17:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Mon, 26 Februar 2007 15:04Musikjunge schrieb am Mon, 26 Februar 2007
14:52

Vielleicht ist China von deutschen Augen aus noch nicht sehr stark genug, aber ich meine, wir
versuchen alles zu entdecken und versuchen. Nur als Unterstützung brauchen wir eure stärke
Ärme. Wir versuchen jetzt alles nachzumachen, das bedeutet, wir werden später was neues
produzieren. Chinesen sind nicht blöd! Bitte glaubt ihr uns!

Lei

So etwas nennt man Plagiate und ist nicht die schöne englische Art...   

Nein! Eben nicht.....

Es ist so. Alle berühmten europäischen und amekarischen Unternehmen haben Filialen in
China. Die haben selbe Technik nach China verkauft und einige Techniker nach China geschickt.
Natürlich zur Hilfe beim Produzieren. Das Copyright bleibt noch für originale Unternehmen.
Wie z.B. VW_Fabrik haben wir auch in Shanghai, Citroen in Guangzhou, usw. Wir haben dann
alle moderne Technik gelernt, dann nächste Schritte wäre Selbstproduktion.    

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Tue, 27 Feb 2007 06:30:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Musikjunge schrieb am Die, 27 Februar 2007 00:17MarcWen schrieb am Mon, 26 Februar 2007
15:04Musikjunge schrieb am Mon, 26 Februar 2007 14:52

Vielleicht ist China von deutschen Augen aus noch nicht sehr stark genug, aber ich meine, wir
versuchen alles zu entdecken und versuchen. Nur als Unterstützung brauchen wir eure stärke
Ärme. Wir versuchen jetzt alles nachzumachen, das bedeutet, wir werden später was neues
produzieren. Chinesen sind nicht blöd! Bitte glaubt ihr uns!

Lei

So etwas nennt man Plagiate und ist nicht die schöne englische Art...   

Nein! Eben nicht.....

Es ist so. Alle berühmten europäischen und amekarischen Unternehmen haben Filialen in
China. Die haben selbe Technik nach China verkauft und einige Techniker nach China geschickt.
Natürlich zur Hilfe beim Produzieren. Das Copyright bleibt noch für originale Unternehmen.
Wie z.B. VW_Fabrik haben wir auch in Shanghai, Citroen in Guangzhou, usw. Wir haben dann
alle moderne Technik gelernt, dann nächste Schritte wäre Selbstproduktion.    
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Naja das kann auch nur die Ansicht eines naiven Chinesen sein... sorry.

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Tue, 27 Feb 2007 15:54:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du darfst mir natürlich nicht glauben. Aber wir können warten. bis ein starkes China auf der
Erde steht.

Jeder weiss, in manchen Bereich zählt China auch zu einem der stärken Ländern. Ich gebe
ein Beispiel wie z.B. Raumfahrindustrie. Wir haben wirklich sehr sehr viele Erfolge gehabt. Ich
denke immer, wir können so viele Satteliten zum Cosmos schicken, warum haben wir noch nicht
sehr gute Fahrzeuge produziert? Aber das kommt noch. Zum Vergleich, Du und ich, Wer ist noch
naiver? tut mir leid! Jungs......  

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Raiders-Fan on Tue, 27 Feb 2007 15:59:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich wäre aber auch an einem chinesischen Wagen interessiert   
Geely oder wie die heissen. Sind supergünstig ich glaube die hätten in deutschland viele
Abnehmer. Kia aus Südkorea hat sich ja auch ganz schön gemausert   

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by MarcWen on Tue, 27 Feb 2007 16:08:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaube wir haben aneinander vorbei geredet... der Naive Einwand bezog sich auf was
anderes...

Subject: Re: Ich hab 'ne Frage!
Posted by Musikjunge on Tue, 27 Feb 2007 18:51:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hunter schrieb am Die, 27 Februar 2007 16:59ich wäre aber auch an einem chinesischen
Wagen interessiert   
Geely oder wie die heissen. Sind supergünstig ich glaube die hätten in deutschland viele
Abnehmer. Kia aus Südkorea hat sich ja auch ganz schön gemausert   

Geely! Das stimmt! Aber das Aussehen von dem Model ist sehr ähnlich wie Mezedes-Benz
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S600. Mein Gott....... Die Fabrik hat aber so einen Mist ausgedacht. Mezedes ist Mezedes, das
Geely soll slebe Form haben, nicht zu sehr nachmachen. Dafür muss ich sagen, wir sind noch
zu sehr jung bei der Autoproduktion. Es ist einfach gescheitert bei dem Marschversuch nach
Europa.
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